



鹿北小学校便り

No. 12

平成29年3月15日

文責 小川 芳和

大盛況！学習発表会

2月19日（日）に学習発表会を実施しましたが、ご多用の中、多くの皆様にご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちは、今年1年間のまとめとして学習や練習をがんばってきました。当日は、皆様の温かいご支援もあり、堂々と発表することができました。

学習してきたことを人前で発表（表現）することは、とても大切なことだと思います。自分たち（自分）の考えを、分かりやすい言葉や動作、音楽等で表現していく力を、これからも身につけさせていきたいと思います。

本年度も残り数日となりました。3月24日（金）の卒業式の日まで、学習や生活等のまとめを行っていきますので、よろしくお願ひします。

本年度一年間、保護者や地域の皆様には、本校の教育活動に対してご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。お礼、申し上げます。

なお、3月25日（土）から4月7日（金）までは、春休みとなります。（3月28日（火）は退任式があります。）子どもたちが、安全で健康な生活ができるよう、よろしくお願ひします。

平成29年度第1学期の始業式は、4月10日（月）です。

※ 裏面もご覧ください。



1年「できるようになったこと」



2年「ぼくたち わたしたち こんなに大きくなったよ」



3年「進め！！緑の少年団！」



4年「鹿北のお茶と神楽」
～地域の方から教えてもらったこと～



5年「水俣の学習」
～5年生からのメッセージ～



6年「響け！鹿北太鼓」
～夢をのせて～



お別れお話会・6年生を送る会・送別遠足

3月3日（金）、この日は「お別れ」に関する行事が数々ありました。

最初は、マザーグースの皆様による「お別れお話会」です。これまで水曜日の朝（月2回程）、読み聞かせの会の皆様とともに、子どもたちに読み聞かせを行っていただきました。当日は、読み聞かせや紙芝居、ブラックライトを使ったお話、手遊び歌など趣向を凝らした様々な活動を行っていただきました。子どもたちは、とても充実した時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

その後、体育館において「6年生を送る会」を行いました。5年生が中心となって計画を立て、みんなで○×クイズを実施したり、感謝状・メダル渡しを行ったりしました。

最後は、「送別遠足」です。運動場に集合し、目的地である旧岩野小学校へと出かけました。現地では、晴天の中、弁当を食べたり、精一杯遊んだりすることができました。とても楽しい一日となりました。



部活動お別れ会～部活動が終了します!～

3月4日（土）、部活動お別れ会が行われました。本校では、4年生以上の児童が、それぞれインドアスポーツ部、アウトドアスポーツ部、音楽部に入部し、1年間活動を行ってきました。

当日は、親子での試合や演奏会など、各部毎に楽し^く活動が行われました。

その後、全員が体育館に集合し、閉部式と6年生とのお別れ会を行いました。

なお、本校の部活動は本年度で終了し、次年度からは社会体育へと移行します。

これまで保護者や地域の皆様には、多大なるご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。今後は、教科体育や全校体育の充実、外遊びの奨励など、体育的活動を通して体力向上に努めていきます。



4月の主な行事予定

- ～予定なので、変更の場合もあります！～
- ・10日（月）…始業式
 - ・11日（火）…入学式
 - ・18日（火）…全国学力・学習状況調査
 - ・19日（水）…振替休業日(4/22分)
 - ・20日（木）…家庭訪問～21日（金）
 - ・22日（土）…授業参観、PTA総会
 - ・24日（月）…家庭訪問～26日（水）
 - ・28日（金）…歓迎遠足

お知らせ

本校そよかぜ学級担任の宇都宮優子が3月14日付けで退任し、後任として内田志野が3月15日付けで復職しましたので、よろしくお願いします。